

Fecha: 29-10-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Adultos recibieron atención médica y civil

Pág.: 11 Cm2: 134,0 VPE: \$160.588

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

En operativo del Hogar de Cristo

Adultos recibieron atención médica y civil

Personas en situación de calle y adultos mayores, concurrieron a las dependencias del Hogar de Cristo en Punta Arenas, para recibir algún tipo de atención social, además del servicio de peluquería, podología y limpieza de oídos.

Estas prestaciones se enmarcaron en la "Segunda feria de derechos", una iniciativa organizada por la delegación presidencial regional de Magallanes, que contó con el apoyo de esta entidad y otras organizaciones y servicios públicos, como el Ministerio de Desarrollo Social y Senda.

Álvaro Rondón, jefe de operación social del Hogar

de Cristo, comentó que la cobertura esperada de esta actividad fue cercana a 80 personas, y tuvo como finalidad fortalecer la accesibilidad de requerimientos por la ciudadanía.

"El objetivo es que, aquellas personas mayores, personas en situación de calle que no logran muchas veces acercarse a un servicio, sea este un espacio abierto para ello", señaló.

A este operativo también se sumó la Cruz Roja que entregó servicios sociales. Además, contó con un dispositivo móvil del área de atención primaria de salud municipal de Punta Arenas.

